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CAIXA DE

n2 70 da Reunião do Comitê de investimentos do Fundo de Previdência dos Servidores Municipais deAta

Londrina.

Aos vinte e quatro dias do mês de janeiro do ano de dois mil e dezoito, às quatorze horas e quinze minutos, 
reuniram-se Marcos José de Lima Urbaneja, Andrea Calefi Berthe Tristão, Denilson Vieira Novaes, Edson Carlos 
da Silva, João Bosco Dantas e Cezar Henrique Ramos, membros do Comitê de Investimentos, com o objetivo 
de analisar a rentabilidade dos investimentos dos fundos de previdência e saúde, e do órgão gerenciador.

relatórios de investimentos do mês de Dezembro/2017, expondo que a rentabilidadeCezar apresentou os
média do mês do Fundo de Previdência foi 0,76%, e do Plano de Saúde e Órgão Gerenciador foi 0,78% e 0,55%, 
respectivamente. O Fundo de Previdência fechou o ano de 2017 acima da meta atuarial. Denilson informou 
que haverá uma assembléia do Fundo FlC AÇÕES VALOR SMALL CAP RPPS, por áudio conferência, no dia 
29/01/2018, às lOhOO, e que deverá ser acompanhada pelo servidor João Bosco Dantas. Informou também 
que, participou de um call com o Banco Regional de Brasília, onde o referido banco esclareceu que fez um 

ANBIMA e que a partir de agora não administrará mais Fundo de Investimentos em 
Fundo BRB QAM FIP IMOBILiÁRIO PARANÁ, os novos advogados

acordo com a
Participações (FIP). Com relação ao 
contratados orientaram que fosse indicada uma nova diretoria das SPEs, e solicitaram indicação de nomes 

investidura dos cargos administrativos, a Administradora e a Gestora até o dia 26/01/2018. Outrapara a
indicação solicitada aos cotistas foi de empresas para prestar o serviço de Gestão do Fundo OURO PRETO 
DESENVOLV. IMOBILIÁRIO I FM, que deverá ser realizada até o dia 09/02/2018. As empresas indicadas serão 
avaliadas pelos players do Fundo antes de serem consideradas candidatas, e após essa análise será convocada 
assembieia contendo todo o material necessário para deliberação pelos cotistas do substituto do Gestor. A 
próxima reunião do Comitê ficou agendada para o dia 15/02/2018, às 14h00. O encerramento da reunião deu- 
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